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Ata da primeira reunião ordinária do ano de dois mil e dezesseis, do Conselho da Área de Dança 1 

da Universidade Federal de Uberlândia realizada aos vinte e um dias do mês de março do ano de 2 

dois mil e dezesseis, às nove horas, na sala de professores da Área de Dança, Bloco 3E, Campus 3 

Santa Mônica, sob a Presidência da Profª. Cláudia Góes Müller e secretariado por Lucio Silva 4 

Pereira. Participaram da reunião os seguintes professores: Alexandre José Molina, Juliana 5 

Soares Bom-Tempo, Patrícia Chavarelli Vilela da Silva, Ricardo Alvarenga Ribeiro, Vivian 6 

Vieira Peçanha Barbosa, a representante discente Mariane Araújo Vieira. Antes do início da 7 

sessão, houve a inclusão do seguinte ponto: Apreciação do parecer da 2ª etapa do estágio 8 

probatório do prof. Alexandre Molina. Inclusão aprovada. 1.Aprovação da ata da seguinte 9 

reunião: nona reunião ordinária realizada em 14/12 /2015. Aprovada com uma abstenção. 10 

2.Aprovação do coordenador substituto do Curso de Dança. (Diretoria IARTE) Aprovado o 11 

nome da professora Vivian Vieira Peçanha Barbosa. 3. Pedido de redistribuição da profa 12 

Ana Mundin. (Diretoria IARTE) O conselho de área do curso de dança é favorável ao pedido 13 

de redistribuição da professora Ana Carolina da Rocha Mundim do curso de graduação em dança 14 

da Universidade Federal de Uberlândia para a Universidade Federal do Ceará, desde que a vaga 15 

do código nº 852436 oferecida como contrapartida pela Universidade Federal do Ceará seja 16 

destinada ao curso de graduação em dança da Universidade Federal de Uberlândia. Aprovado por 17 

unanimidade. 4. Aprovação de um representante da área para a Comissão para 18 

implementação de políticas de internacionalização para o IARTE, a partir de propostas 19 

encaminhadas na Comissão de Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria 20 

IARTE). O conselho não se sentiu esclarecido sobre o ponto e solicita que a Diretoria IARTE 21 

compareça ou envie alguém para esclarecer na próxima reunião de área. 5. Apreciação e 22 

deliberação sobre a solicitação da Diretoria da ABRACE quanto à reserva das salas 23 

LICOR, CIRCO e ILUMINAÇÃO (bloco 5U) para a realização do Congresso da 24 

Associação, previsto para o período entre 11 e 15 de novembro de 2016. (Alexandre Molina) 25 

Aprovado por unanimidade de 12 a 15 de novembro de 2016. 6. Aprovação do parecer do 26 

projeto de pesquisa docente da profa Juliana Soares Bom-Tempo. Aprovado por 27 

unanimidade. 7.Consulta aos professores do curso de dança sobre a possibilidade de 28 

assumirem ou não a coordenação de laboratórios do curso de teatro (solicitação feita pela 29 

coordenação do curso de teatro).(Patrícia Chavarelli) Os conselheiros informam que o curso 30 

de dança encontra-se no período de formação de seu quadro docente e que tem uma proposta de 31 
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implementação de mais dois laboratórios relacionados diretamente ao curso de graduação em 32 

dança. Eles alegam não terem condições de, no momento, responsabilizarem-se pela coordenação 33 

de laboratórios do curso de teatro. 8. Discussão sobre encaminhamentos necessários ao 34 

preenchimento da vaga de técnico (arte-tecnologia). (Patrícia Chavarelli) Em função da 35 

exoneração da técnica Natália Oliveira, foi discutida a manutenção ou alteração do perfil global 36 

da área para a vaga de técnico (arte e tecnologia) e, após as ponderações dos conselheiros, por 37 

unanimidade, o conselho de área aprovou a manutenção do perfil. Como encaminhamento, o 38 

conselho de área votou a  composição de uma comissão responsável pela elaboração de edital de 39 

contratação para esta vaga. Foram aprovados os seguintes nomes: Juliana Soares Bom-Tempo 40 

(presidente), Lucio Silva Pereira (técnico de laboratório), Daniella de Aguiar (docente), Vivian 41 

Vieira Peçanha Barbosa (docente- suplente). 9.Apreciação do Relatório de atividades do 42 

LICOR referente ao período de 2013 a 2015. (Patrícia Chavarelli) O conselho aprova, por 43 

unanimidade, o nome da professora Ana Carolina da Rocha Mundin como parecerista. 44 

10.Situação do prédio da dança: Necessidade de relatório técnico sobre a situação das salas, 45 

limpeza especializada dos linóleos e aviso com regras para utilização das salas. (Juliana 46 

Soares). O conselho decidiu enviar um MI para resolução das questões. 11.Inclusão das 47 

subunidades Coordenação da Dança e Laboratório LICOR no programa de extensão da 48 

UFU (SIEX). (Juliana Soares) O conselho enviará um email para o IARTE pedindo a inclusão. 49 

12.Laboratório LICOR: ensino, pesquisa e extensão. Montagem de canhões de iluminação 50 

para uso vinculado ao Curso de Dança. Controle do uso dos materiais (Juliana Soares) O 51 

conselho aprova, por unanimidade, a montagem e o uso. 13.Indicação e apreciação de dois 52 

nomes para a nova composição do NDE em substituição aos professores Carla Andrea Silva 53 

Lima e Jarbas Ramos. (Alexandre Molina) Foram aprovados os nomes das professoras Juliana 54 

Soares e Daniella de Aguiar. 14.Pedido de apoio do curso de dança para o 1º Festival de 55 

Percussão Uberlândia, que será realizado de 09 a 15 de maio de 2016. (Lúcio Pereira) O 56 

conselho aprovou, por unanimidade, a liberação do técnico Lucio Silva Pereira no período citado 57 

e o uso dos instrumentos e equipamentos do curso de Dança. O conselho aguardará a definição 58 

dos recursos financeiros para decidir se poderá dispor do montante solicitado. 16.Apreciação do 59 

parecer referente à Segunda Etapa do Estágio Probatório da profa. Ma. Patricia Chavarelli 60 

Vilela da Silva. (Alexandre Molina) Aprovado por unanimidade. 17. Apreciação da 61 

Segunda e Terceira Etapas do Estágio Probatório e Promoção da profa. Ma. Vivian Vieira 62 
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Peçanha Barbosa. (Alexandre Molina) Aprovado por unanimidade. 18. Apreciação do 63 

parecer da 2ª etapa do estágio probatório do prof. Alexandre Molina. Aprovado por 64 

unanimidade.  Informes: 1.Realização da Conferência Municipal de Cultura, prevista para os 65 

dias 13 e 14 de maio de 2016. (Alexandre Molina) 2.Realização do Fórum Técnico sobre o Plano 66 

Estadual de Cultura em Uberlândia, no dia 26 de abril de 2016, das 8h às 18h, no auditório 3Q da 67 

UFU. (Alexandre Molina) 3.Envio de ponto de pauta antecipado para a próxima reunião de área 68 

em 25/04/2016. Os pontos serão recebidos de 08 a 13 de abril. Possíveis inclusões posteriores 69 

serão recebidas no dia da reunião. (Secretaria IARTE). Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 70 

a reunião e para constar foi lavrada esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim, 71 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis , pela  profª. Cláudia Góes Müller, Presidente do 72 

Conselho e pelos demais conselheiros.   73 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis ___________________________________________ 74 

Cláudia Góes Müller ___________________________________________________________ 75 

Alexandre José Molina _________________________________________________________ 76 

Juliana Soares Bom-Tempo______________________________________________________ 77 

Lucio Silva Pereira  ___________________________________________________________ 78 

Patricia Chavarelli Vilela da Silva _________________________________________________ 79 

Ricardo Alvarenga Ribeiro_______________________________________________________ 80 

Vivian Vieira Peçanha Barbosa ___________________________________________________ 81 

Mariane Araújo Vieira ___________________________________________________________ 82 


